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第 3063例会 令和 6年 7月 10日（水）
　（本年度第 2回）

点　鐘 波木井輝昭 会長
司会と斉唱 丸山久 会場監督

菅沼舜 ソングリーダー
　　「我等の生業」

お客様紹介 波木井輝昭 会長
国際 RC 第 2590 地区 第 2 グループ ガバナー補佐 
 川崎とどろき RC  髙島眞美 様
川崎 RC 会長   笠井勝彦 様
川崎 RC 幹事   池田博毅 様
川崎とどろき RC 会長  柳下節子 様
川崎とどろき RC 幹事  内野徹 様

お客様ご挨拶
国際 RC 第 2590 地区 第 2 グループ ガバナー補佐
 川崎とどろき RC 髙島眞美 様

第 2グループ	ガバナー補佐を拝命いたしました、髙島眞美と
申します。
" 非常な重責を担うことができるかどうか " と言うところで
ございますが、今日もひとつ失敗をしまして、例会の前にガ
バナー補佐と会長・幹事との打ち合わせがあったそうですが、
すっかり見落としておりまして、大変失礼いたしました。
ぶっつけ本番で、皆様の御意見を承りたいと思っていますの
で頑張ります。
先日、会長・幹事会がございまして波木井会長、石坂幹事に
ご出席いただきました。
そこでお話を伺ったところ、今年は大変な年で 9月の旅行、
65周年記念式典に向けた準備、世界子ども絵手紙展の国際交

流センターでの展示とつづき、さらに次年度はガバナーエレ
クトである大塚さんの準備に春もお忙しい。と承っております。
どうか皆様ご自愛いただきまして 1年間頑張っていただきた
いと思います。
ガバナー補佐も頑張りますので、よろしくお願い申し上げます。

川崎 RC 会長 笠井勝彦 様、 幹事 池田博毅 様

ご紹介いただいた川崎 RC会長の笠井です。
隣におります幹事の池田と共に、新年度の発足のお祝いを申
し上げに伺いました。

会長報告 波木井輝昭 会長
	第 2 グループ会長・幹事会の報告
髙島ガバナー補佐のご挨拶、各クラブの現状報告がありました。
どのクラブも増強では悩みを抱えているようで、退会を防ぎ
ながら増強していくことの難しさを、この 1年どう乗り越え
るかという話もありました。
その中で、毎年行われている 6クラブ合同例会を、当クラブ
の 65周年記念式典と一緒に行うことができないかという話も
ありましたが、難しいだろうとなりました。しかし、髙島ガ
バナー補佐からご厚意で、記念式典に参加する各クラブの会
長・幹事以外に希望があれば、第 2グループも協力したいと
お話がありました。これについて、持ち帰ったうえで 65周年
実行委員長、会計と相談のうえ後日回答することとしました。

幹事報告 石坂想 幹事
1.	地区からの来信
①	第 19回インターアクト	サマーミーティング開催のご案
内が届いております。
　日時：2024 年 8月 6日 ( 火 )10：00-16：00
　会場：横浜清風高等学校
※ご案内をテーブル配付　参加ご希望の方は、幹事

	 	 	 または青少年奉仕委員長・ＩＡ委員長まで。



②	 2024 学年度米山奨学生「研修会」のご案内が届いてお
ります。
　日時：2024 年 7月 21日 ( 日 ) 14：00-16：00
　場所：ホテルプラム
※出席対象者：米山奨学生のみ。

2.	他クラブ例会臨時変更
●川崎鷺沼 RC	
7 月 17 日 ･31 日 8月 14日 ･21 日 ( 水 )　休会
8月 28日 ( 水 ) 残暑払い親睦例会メゾン ･ド ･バッハ	
	 	 点鐘 18：00

● 横浜南 RC
7 月 13日 8月 10日 ･17 日 ( 土 )　休会
8月 31日 ( 土 ) 夜間例会

●川崎中原 RC
8 月 15日早朝例会を 22日 ( 木 ) 昼例会に変更
	 	 ホテル精養軒　点鐘 12：30

3.	活動計画書をお送り頂きましたので回覧いたします。
川崎 RC・川崎中央 RC・川崎ﾏﾘｰﾝ RC・川崎西 RC・川崎
百合丘・川崎高津 RC・川崎麻生 RC。

4.	他クラブ会報の回覧
川崎 RC

5.	本日例会終了後、ガバナー補佐をお迎えしてクラブ協
議会を開催いたします。
理事・役員各位のご出席をお願いいたします。会場は「テ
ラスルーム」となります。理事・役員・委員長各位のご出
席をお願い致します。

委員会報告
社会奉仕委員会 半澤剛
①	クラーク国際記念高校例会
	 7 月 19 日に開催されますので、是非ご参加ください。
②	インターアクト・サマーミーティング
	 「一村一品」と言うテーマで、横浜清風高等学校の幹事
で行われます。

③	世界子ども絵手紙展
	 今年は三回目となります。
	 前年度は約 1,000 通の作品が集まり、川崎国際交流セン
ターで行いました。

	 神奈川県知事賞、川崎市長賞など後援団体からの賞状は、
受賞者から好評でした。

	 皆様にもっと関心を高めて頂きたい、ご協力をお願いし
たいので、よろしくお願いします。

ラーニング委員長 野口隆一
帯谷会長 ･妻鹿幹事 慰労会 および 波木井会長 ･石坂幹事
激励会のお知らせ
8月 6日 18時より、バスト会長会も含めて実施いたします。
場所：精肉問屋串の玄太丸 2階
会費：7,000 円
出欠連絡：7/31 までに担当幹事の横山会員あて
よろしくお願いします。

新役員・委員長就任挨拶
クラブ会報委員長 大塚正一

7 年連続なので来年あたり、変えていただこうかなと思って
おります。会報、活動報告書の表紙も会長に合わせて変えて
行っています。
若い方にも会報の作り方を知っていただくため、今年度は会
報委員に若い方を多めに入れて頂いています。

現在、会報のチェックを回覧していますが、実質私だけが
チェックしているような状態です。なので、若い会員の方も
会報をチェックして会報の作りや、おかしなところを指摘し
て、修正するといったことをやっていきたいと思っています。
いずれ私も担当しなくなると思うので、配布される PDF を若
い会員の方にチェックしてもらうことから、しっかりとやっ
ていきたいと思います。今年も 1年間、よろしくお願いいた
します。

ロータリー財団委員長 齊木貴

私も入会して 10年目になりますけれど、寄付金に対しての受
け止め方が、なかなか難しいのかなと最近感じております。
最初にまとまった寄付金を出したのが 30歳後半の頃、子ども
たちが幼稚園を卒業して、大変お世話になったという気持ち
から 10万円くらいを出しました。

このように、何かをきっかけとした感謝の気持ちがあると、
寄付はしやすくなるのかなと思います。
長く生きていると、いろんなことで感謝をする機会が増えます。
会員にも若い方が増えてきましたが、若い時から寄付をする
習慣をつけると、所得の増加に応じて寄付金額も増加すると
いう好循環になります。
また、お金を出す方にはお金が入ってくるという状況もある
ようですので、財団への寄付も皆さん積極的にお願いしたい
と思います。
よろしくお願いいたします。



戦略計画委員長 川野正久

戦略という場合、どのくらい先を指すのかというと従来は
3年から 5年と言われていました。
しかし、今回初めて「3年先を見て行こう」と表現が変わり
ました。
これは規定審議会が 3年ごとに行われるのを受け、その期間
を目標に戦略的成果を出すことを意味しているのだと思いま
す。

戦略委員会は、具体的に「どのような目標を持ち、進んでい
くのか」を皆さんと考えるのが役割だと思います。
このため、会員の増強について活動して頂けるような方法、
あるいは行動をとって頂けるような推進をしていきたい。
また、ロータリーの事を我々自身がよく理解するための教材
を、年三回くらい作っていきたい。
皆さんのご協力をお願いしたいので、よろしくお願いいたし
ます。

会員増強選考委員長 横山芳春

活動計画書には書かせていただきましたが、今年度から会員
増強委員会と会員選考委員会が統合されました。
現在、当クラブは始まって以来の小会員数でのスタートとなっ
ております。

ロータリーに入会している意味合い、捉え方も含めて若い会
員の方も増えていることから、ロータリークラブの根幹とな
る考え方を入会された若い会員の方とも共有しながら、どう
進めていくべきかを考えていきたいと思います。
8月 21日に行われる会員増強月間にて、皆さんと意見交換を
させていただきたいと思います。
今年も 1年間、よろしくお願いいたします。

ラーニング委員長 野口隆一

研修委員会が本年度から、ラーニング委員会と変わりました。
本来は幹事経験者が委員長を務めますが、谷口さんが会長エ
レクトとなりましたので私が務めさせていただきます。
今年のラーニング委員会は、昨年度例会前に行われていた勉
強会をプログラム化し、例会時間内に組み込む形になってい
ます。

実際のプログラム化はこれからになりますが、皆様に学習の
場を提供させていただきますので積極的に吸収していただけ
ればと思います。
今年も 1年間、よろしくお願いいたします。

米山記念奨学副委員長 菅沼舜

末永委員長が欠席となりましたので、代わりにお伝えさせて
いただきます。

昨年入会したばかりで分からないことが多いですが、米山記
念奨学金制度がただの寄付にならないよう、私自身もしっか
り趣旨を理解し、皆さんにご協力いただく事も多々あると思
いますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



本日 累計
ニコニコリポート 43,000 円 93,000 円
ニコニコボックス 0円 0円

SAA 丸山久

SAA 一同、明るく規律ある例会運営を徹底し、すべての会員、
ゲスト、卓話者にとって豊かな時間を共有頂けますよう努め
てまいります。
1年間、よろしくお願いいたします。

ニコニコリポート 土田高記 副会場監督
国際RC 第2590地区 第2グループ ガバナー補佐 髙島眞美 様
本年度、ガバナー補佐を拝命させていただいた、
川崎とどろき RC	髙島眞美と申します。長戸ガバナーメッ
セージ「次世代につなごう」の精神でガバナー補佐の職務
をさせていただきます。どうぞ皆様ご協力のほど、よろし
くお願いいたします

川崎RC会長 笠井勝彦 様、幹事 池田博毅 様 
川崎北 RCの新たな門出を心よりお祝い申し上げます。
波木井会長、石坂幹事、先週は表敬訪問ありがとうござい
ました。
大塚ガバナーエレクト、明日ご来会頂けるとのこと、会員
一同楽しみにしております。

川崎とどろきRC会長 柳下節子 様 、幹事 内野徹 様 
今日は髙島眞美ガバナー補佐の表敬訪問に応援で同行させ
ていただきました。
1年間、会長・幹事を務めさせていただきます。
よろしくお願いいたします。

波木井輝昭 会長、米山元章 副会長、石坂想 幹事
①	本日は地区から第 2グループガバナー補佐	髙島眞美	様
にお越しいただきました。クラブ協議会にもご出席いた
だきます。よろしくお願いいたします。

②	親クラブである川崎 RCより笠井会長と池田幹事にお越
しいただきました。新年度のスタート、おめでとうござ
います。

③	ガバナー補佐の応援ということで、川崎とどろき RC	
柳下会長、内野幹事にもお越しいただいています。

皆様、川崎北 RCの例会をお楽しみいただければと思います。
ガバナーエレクト 大塚正一
髙島 GA、川崎とどろき RC 会長・幹事、柳下様、内野様、
川崎 RC 会長	笠井様、池田様、本日はご来会ありがとうご
ざいます。

パストガバナー 川野正久
川崎ロータリークラブ、川崎とどろきロータリークラブの
会長・幹事の皆様、ようこそ !
髙島ガバナー補佐、ようこそ !。

妻鹿琢生 職業奉仕委員長
髙島ガバナー補佐、表敬訪問ありがとうございます。また、
多くのゲストの皆様もようこそいらっしゃいました。
職業奉仕委員長としても会員の職業奉仕の充実を図るべく
1年間邁進していきます。

半澤剛 RLI委員長
髙島ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。
本年度は、ガバナー補佐から各クラブに対し、RLI ラーニン
グの参加を呼びかけていただければ幸いです。
「学ぶ」ことは、必ず増強につながる要素だと思います

横山芳春 君
髙島ガバナー補佐、1年間よろしくお願いいたします。

武田信平 君
先週 6日、フロンターレはジュビロ磐田と敵地にて戦いま
した。今節も開始直後から磐田を押し込み良いリズムだっ
たのですが、20分、ディフレクションした零れ球を決めら
れて失点。
後半から橘田を投入、得点を狙います。51分、小林のラス
トパスを遠野が決めて同点。
80分には橘田がミドルを決めて逆転、このまま終わるかと
思われたアディショナルタイムの 2分、バックパスにキー
パーが足を滑らせて転んでしまうという信じられない出来
事が。
４試合連続で追いつかれて引分けとなりました。
今夜は、大分トリニータと天皇杯３回戦を敵地で戦います。

親睦委員会: 加瀬健史 君、齊木貴 君、武藤光司郎 君、
菅沼舜 君、帯谷昌弘 君

ガバナー補佐	髙島様、川崎とどろき RC会長	柳下様、川崎
RC会長	笠井様、幹事	池田様、ようこそお越しくださいま
した。
川崎北の例会とお食事をお楽しみください。

SAA: 松波登 君、丸山久 君、土田高記 君
髙島ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。よろし
くお願いいたします。
本日もニコニコへのご協力ありがとうございます。




